

PRIMERA NACIONAL

For Ever afronta un partido clave ante Atlético en Rafaela

El "Negro" enfrenta este viernes, a las 21.10, a "La Crema" en juego de la 30ª fecha. El elenco chaqueño lleva ocho puntos en la zona baja y quiere ampliar la diferencia. Transmite "Entre tiempo" desde las 20.45.

For Ever afrontará un duelo clave en la lucha por sostener la categoría cuando este viernes, a las 21.10, visite a Atlético Rafaela en juego de la 30ª fecha de la zona B de la Primera Nacional de fútbol.

El árbitro del encuentro será Jorge Nelson "Chino" Sosa, se disputará en el estadio "Nuevo Monumental" de Rafaela y será televisado por TyC Sports.

El "Negro" viene de ganarle por 1 a 0 a San Telmo (logró triunfar después de tres meses) y en relación a dicho partido Ricardo Pancaldo realizaría tres variantes: ingresan David Valdez, Rodrigo Vélez y Javier Iritier y salen Franco Perincio, Agustín Bellone y Santiago Valenzuela. Y la duda está en si continúa Jonathan Dellarossa (allí jugaría 4-4-2, con "Joni" y Enríquez arriba) o si se mete Gonzalo Cañete (4-3-3, con "Caña", Enríquez y Lucero en la delantera).

El partido es clave en la



Javier Iritier vuelve al 11. For Ever visita este viernes a Atlético Rafaela

lucha de abajo ya que For Ever (hoy afuera de todo) aventaja por ocho puntos a Atlético Rafaela y Brown de Adrogué en la lucha por evitar la promoción y el descenso.

En Rafaela, habría dos variantes respecto del equipo que viene de igualar 0 a 0 ante Defensores de Belgrano en Buenos Aires: Enzo Wuattier por Franco Quiroz (cinco amarillas) y Lucas Albertengo por Matías Tomatis. El zaguero izquierdo Kevin Jappert arrastra una molestia pero igual sería de la partida. Si no llega su lugar sería ocupado por Fran-

cisco Oliver.

"La Crema" tiene como DT desde la semana pasada a Iván Juárez. Antes ya estuvieron tres entrenadores al frente del plantel: Ezequiel Medrán, Ricardo Pancaldo (hoy en For Ever) y Fabián Nardoza, lo que marca lo floja temporada del elenco rafaelino. Juárez cambiará el dibujo ya que la semana pasada puso un 4-1-4-1 y ahora apostará por un 4-4-2.

Agustín Grinovero; Joaquín Stizza, Gustavo Navarro, Kevin Jappert o Francisco Oliver y Enzo Wuattier; Damiano Jaime,

Juan Capurro, Matías Valdía y Jonás Aguirre; Lucas Albertengo e Iván Sandoval. DT: Iván Juárez.

FOR EVER: Gastón Canto; Maximiliano Romero, David Valdez, Milton Leyendeker y Mathias Silvera; Brian Nievas, Rodrigo Vélez y Javier Iritier Jonathan Dellarossa o Gonzalo Cañete, Imanol Enríquez y Gonzalo Lucero. DT: Ricardo Pancaldo.

Árbitro: Jorge Nelson Sosa. Asistentes: Mariano Viale y Laureano Leiva. Cuarto árbitro: Federico Guaymas. Estadio: Nuevo Monumental, de Atlético Rafaela. Hora: 21.10.

Facundo Pellistri negó contactos con River y Flamengo: "Siempre manejé opciones de Europa"

El extremo uruguayo descartó llamados del Millonario y el Mengao durante el actual mercado de pases. El futbolista nacido en 2001 terminó en Panathinaikos de Grecia.

En la danza de nombres que circularon en el mundo River en este larguísimo mercado de pases, apareció también el de un joven uruguayo que pertenecía al Manchester United, pero le costaba hacer pie al más alto nivel del Viejo Continente. Sin embargo, el propio Facundo Pellistri, que disputó la Copa América 2024 bajo las órdenes del argentino Marcelo Bielsa, se encargó de desmentir esas supuestas conversaciones con la dirigencia del Millonario y también de Flamengo, otro gigante sudamericano que se rumoreaba que lo tenía en el radar.

"Nunca me llegó nada de River ni Flamengo. Nadie de esos equipos habló conmigo. Las opciones que siempre manejé fueron de

Europa. Leí y vi todo lo que circulaba, pero nunca me llamaron", soltó en una entrevista con el medio charría Sport 890.

Al igual que ocurrió con James Rodríguez, la estrella colombiana que fichó por Rayo Vallecano de España, el apellido del jugador de la categoría 2001 había surgido, desde los medios de comunicación, como uno de los posibles contactos, pero jamás se capitalizó en un interés real por parte de los altos mandos del estadio Monumental.

Finalmente, el extremo de los Diablos Rojos recaló en Panathinaikos de Grecia, que desembolsó 6 millones de euros por el 50 por ciento del pase, unos días atrás. De hecho, anotó uno de los goles de la victoria por 2-0 ante Racing Club de Lens, en el marco de la última ronda de los playoffs de la Conference League, a la logró acceder gracias a su actuación.



Facundo Pellistri

EDICTO

"El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 14, a cargo del Sr. Juez, Dr. Andrés Martín Salgado, Secretaria de Primera Instancia, Dra. Milagro de los Angeles Rodríguez, sito en Av. Laprida 33, Torre 1, 1er. piso, Resistencia, cita por DOS (2) días en el Boletín Oficial y en un diario local, al Sr. AGUSTIN LEZCANO, D.N.I. N° 5.632.815, para que en el término de DIEZ (10) días, contados a partir de la última publicación, comparezca a tomar intervención en autos caratulados "PALAVECINO, ALICIA ISABEL PALAVECINO, LILIANA BEATRIZ C/ LEZCANO, AGUSTIN S/PRESCRIPCION ADQUISITIVA", EXPTE. N° 5056/22, bajo apercibimiento de designarse Defensor de Ausentes para que lo represente. "Resistencia, 28 de agosto de 2024 Vto. 1/09

EDICTO

Dra. Silvia Claudia Zalazar. Juez del Juzgado de Paz Letrado N° 2, Secretaria a cargo de la Dra. Marta Leticia Itatí Sena, sito en Brown N° 249, 2do Piso, ciudad, CITA por UN (1) día en el Boletín Oficial y en un diario local, conforme lo establecido por los arts. 2340 del Código Civil y Comercial y art. 672 del C.P.C.C., EMPLAZANDO a herederos y acreedores que se crean con derecho al haber hereditario, a presentarse dentro del término de UN (1) MES posterior a la última publicación, del causante: Sr. PABLO GOMEZ, D.N.I. N° 2.529.001, bajo apercibimiento de ley, en los autos caratulados "GOMEZ, PABLO S/ SUCCESION AB-INTESTATO ExpteN°1189/24. Resistencia, 26 de Agosto de 2024. Vto: 31/08

INDEPENDIENTE

Las tribunas continuarán con aforo reducido contra River

Tras comprobarse desplazamientos en sus gradas de hormigón, el Estadio Libertadores de América-Ricardo Enrique Bochini no consiguió el visto bueno judicial y continuará con las bandejas Santoro y Pavoni Baja al 55 por ciento de su capacidad. Se extiende la medida cautelar.

El intento de los dirigentes de Independiente fracasó y el aforo continuará reducido de cara al clásico de este domingo contra River, desde las 17, por la fecha 13 de la Liga Profesional 2024. De esta manera, las tribunas Pavoni y Santoro Baja estarán a un 55% de su capacidad máxima debido a la existencia de "riesgos estructurales". En pocas palabras, continuará en vigencia la medida cautelar después de que se soltaran las soldaduras.

Los desplazamientos en las gradas de hormigón en esos dos sectores del Estadio Libertadores de América-Ricardo Enrique Bochi, entre el encuentro de Vélez y San Lorenzo y el de Huracán y Argentinos Juniors por Copa Argentina, con imágenes viralizadas en redes sociales, sembraron dudas sobre la estabilidad del recinto y, por precaución, la Comisión Directiva redujo el ingreso a la mitad en el último encuentro del Rojo como local, hace dos semanas en el 1-0 frente a Rosario Central.

En aquel momento, la resolución intentó mediar entre el pedido del fiscal Mariano Zitto, que pretendía disputar el partido a puertas cerradas, y los argumentos del club de Avellaneda, que aseguraba tanto que ya había realizado las reparaciones correspondientes como que nunca había existido peligro alguno, puesto que esos movimientos entre los bloques de hormigón prefabricados que conforman sus gradas están previstos como normales.

Y tras el 0-0 con Racing en el Cilindro, Independiente anunció a través de un comunicado que sobrecumplió las metas para jugar con las tribunas llenas, pero que al final la jueza privó a los socios y socias del espectáculo deportivo. También informó que el canje de bonos ante River estará disponible este sábado desde las 12.

Esta restricción continuará hasta tanto se presenten los informes técnicos definitivos que garanticen la seguridad estructural. Para eso, la institución tiene un plazo de 48 horas previas al próximo evento a realizarse en dicha sede para aportar un escrito en el que la empresa constructora "Astori" y un perito actuante que aporte el Ministerio Público avalen las garantías correspondientes.

el DIARIO DE LA REGIÓN

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN 24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar